

Con miras al golf

30/06/2004

Nuevo restaurante en la Casa Club de Santa María Golf en Marbella.

Los directivos del exclusivo club de Santa María Golf, en Marbella, han decidido construir un nuevo restaurante bajo la cubierta ecológica recientemente instalada en el único lugar del cortijo andaluz con vistas inmejorables hacia el campo de golf.

Para ello, el arquitecto del club Ignacio García en compañía del arquitecto José Moreno, especialista en la decoración de establecimientos de restauración, convertirán el espacio bajo cubierta en un restaurante que satisfaga las expectativas de los golfistas.

Se eliminará la jardinera perimetral de la terraza y se instalarán puertas correderas de cristal para que los comensales disfruten de las vistas.

Se introducen nuevos elementos y acabados, como cocina abierta con barra americana, mobiliario de obra, solería... La obra se llevará a cabo durante los meses de verano coincidiendo con la temporada baja de la Costa del Golf.

Para más información

Por favor contacte con IGGA Ignacio García
press@golfarquitectura.com